



# 赤嶺ヶ丘



文責：教頭 前田

3月号

令和3年3月30日(火)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利 1924 番地

TEL 0997-63-8114

## 令和2年度を終えるにあたって ～1年間の感謝を込めて～

校長 木場敏朗

早いもので、令和2年度もまもなく終わりを迎えます。

今年度の4月からの1年間は、私の教員生活の中でも、これまでに経験したことのない特別な1年間だったように思います。

今年度は、年度当初から学校や地域でのいろいろな活動が制限されたこと、加えて、新校舎の落成に伴う教育環境の大きな変化で生徒・職員ともに、とまどうことの多い1年間でした。

このような状況の中にもありながらも、生徒全員が、学習や生徒会活動、部活動等のいろいろな場面で最善を尽くし、一生懸命に取り組んでくれたことを大変うれしく思います。

また、笠利中学校において、大きな事故や事件が起こることなく、一年間を無事に過ごせたこともありがたく思っているところです。これもひとえに、いつも生徒に寄り添って声かけや見守りをしてくださった保護者や地域の皆様の暖かい御支援の賜であり、深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。

去る3月6日には赤嶺会、保護者、地域の皆様の御協力のおかげさまで、新校舎落成記念式典を無事に実施することができました。皆様の御協力には、本当に感謝しかありません。心から御礼を申し上げます。ありがとうございました。新校舎の落成にホッとすると同時に、令和3年度の5月中旬から、体育館の大規模改修が行われる予定になっています。屋根、外壁、床を大規模に改修するというので、これまでに引き続き、工事車両の通行などで地域の皆様にも御迷惑をおかけすることになりますが、何卒、御理解をよろしくお願いいたします。工期が2月までとなっていますので、3月の卒業式が綺麗になったピカピカの体育館で実施されることを今から楽しみにしています。

さて、この1年間、保護者、地域の皆様方には、本校の教育活動に対しまして、御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございました。重ねて厚く御礼を申し上げます。

3年生も、13名全員が希望する高校へ進学することになり、自分の夢の実現をめざして力強く羽ばたいていくことができました。1・2年生も新しい学年のスタートに向けてワクワクしていることと思います。

令和3年度も、本年度と同様に、全職員が心をつなげて、生徒の学力・体力の向上、生徒指導の充実に向けて精一杯取り組んで参りますので、引き続きましての御支援をよろしくお願いいたします。1年間、本当にありがとうございました。

## 3年生お別れ球技大会

3月11日(木)に、お別れ球技大会を行いました。公立高校入試が終わったこともあり3年生は晴れ晴れとした気持ちでバスケットボールを楽しんでいました。今年は、男子生徒のチーム数が少ないということで、急ぎょ先生チームを編成し、男子チームと対戦しました。先生チームも含め、男・女チームは、各2～3試合ずつバスケットボールに汗を流しました。応援もグッズを作成するなど、とても盛り上がりました。3年生との最後の球技大会、みんなで良い思い出をつくることができました。



## 奄美市立笠利中学校 第73回卒業式

3月16日(火)に、第73回卒業式を挙行了いたしました。今年度は13人の卒業生でしたが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小しての開催となりました。そのような中でも、多くの祝辞や祝詞をいただき、卒業生の晴れの門出を厳粛に祝うことができました。また、丸田桃香さんの卒業生答辞はとても感動的で、在校生や保護者、職員など会場に臨席している人々の涙を誘いました。

卒業生の進路はそれぞれ異なりますが、これからは「赤嶺会」の一員として、飛躍してくれると信じています。今後の活躍を楽しみにしています。また、卒業記念品として「移動式スクリーン」を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。卒業生及び卒業生保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## 令和3年度教職員人事異動 転出者紹介

令和3年度の人事異動に伴い、次の3名が転出することになりました。

福田信也教諭(保体)：鹿児島市立吉野中学校へ

喜島宏樹教諭(数学)：湧水町立栗野中学校へ

園田和代養護教諭：奄美市立宇宿小学校へ

在任中は、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。本来でしたら、送別会等でお礼を申し上げるべきところですが、コロナ禍ということもありまして、本紙面をもって御挨拶に代えさせていただきます。

笠利中学校で学んだことを胸に、新天地でも活躍してくれることを願っています！

5年間お世話になりました。初めての中学校勤務に、内心ビクビクしながら赴任したのが昨日の事のようにです。生徒たちは、素直で優しく、すぐに私の心をほぐしてくれました。来年度は、宇宿小にいますので、いつでも遊びに来て声をかけてください。園田 和代



5年間お世話になり、ありがとうございました。温かい保護者、地域の皆様を支えられ、充実した5年間を送ることができました。笠利はとてもいいところで、もっと居たいなあと思いましたが、いただいた思い出と経験をバネに、新しいところでも頑張っていこうと思っています。またお会いできる日を楽しみにしています。福田 信也



笠利中学校に赴任して、あっという間の5年間でした。子どもたちは、とても素直で、行事も一生懸命頑張っていました。その姿をみて、自分も頑張らなければいけないと思ふことでした。

この5年間、子どもや保護者や地域の方々にも助けられ、毎日楽しく過ごすことができました。5年間、本当にありがとうございました。新しい学校でも、精一杯頑張っていきたいと思っています。喜島 宏樹



## 4月の主な行事

6	火	新任式 始業式 第74回入学式	15	木	ノ一部活デー 検尿1次	22	木	ノ一部活デー 検尿1次脱漏
7	水	身体計測 学校生活オリエンテーション 自由参観週間～13日	16	金	検尿1次 放課後の活動	23	金	放課後の活動
8	木	知能検査(1年) 生徒会対面式 ノ一部活デー	18	日	市民清掃日	26	月	集団宿泊学習(1年)～27日
9	金	心臓検診(1年) NRT検査	19	月	避難訓練	27	火	聖火リレー応援
10	土	土曜授業 NRT検査	20	火	交通安全教室・不審者対策 放課後の活動	28	水	集団宿泊学習休業措置日(1年)
12	月	家庭訪問～15日	21	水	歯科検診 生徒会専門部会	30	金	学級PTA 家庭教育学級開校式 PTA総会 部活動保護者会

4月6日(火)に、第74回入学式が挙行されます。今回も卒業式と同様、新型コロナウイルス感染症対策として、来賓等規模を縮小して行いたいと思いますので、御理解のほどよろしくお願いいたします。

